



Projekt Manager (w/m/d) Software

Engagiert, temporeich und mit einer Passion für Präzision revolutionieren wir die Welt der Vermessung.

Ambitioniert und souverän steuerst Du unsere Projekte und hilfst mit Deinem Know-how überall dort, wo Du gebraucht wirst. Du behältst immer den Überblick und übernimmst gerne Verantwortung? Dann verwirkliche Deine Visionen in unserem Team!

Das spricht Dich an

- Die Leitung von Software-Projekten der Onboard Software von embedded Systems (Laserscanner, Controller, GNSS-Smart-Antennen, Totalstationen) verantwortlich
- Schnittstellen zwischen mehreren Projekten und allen beteiligten Stakeholdern zu koordinieren und zu verwalten
- Du begleitest die Scrum-Teams bei der Erreichung Ihrer Projektziele
- Als Projekt Manager bist du prozessverantwortlich für die Anforderungs-Definition, -Implementation und -Qualitätsüberprüfung

Das macht Dich aus

- Ausbildung / Studium im Bereich Computer Science (HF oder FH (Bsc/Msc))
- Weiterbildung im Bereich Projekt Management oder Betriebswirtschaft ist von Vorteil
- Du arbeitest organisiert und bist in der Lage Strukturen zu schaffen
- Du kommunizierst direkt, agierst proaktiv und vorausschauend
- Du hast mindestens 2-3 Jahre Erfahrung im Leiten von Software Projekten sammeln können
- Englisch: Verhandlungssicher / Deutsch: gute Konversations-Kenntnisse

Über uns

Unsere innovativen Lösungen und Produkte sind gekennzeichnet durch höchste Effizienz und Zuverlässigkeit und werden überall dort eingesetzt, wo es ums Erfassen, Analysieren und Präsentieren von 3D Informationen geht. Verbessere auch Du mit uns die Zukunft, werde Teil unseres Teams und einer globalen Erfolgsgeschichte.

Wie kann ich mich bewerben

Wenn Du Interesse an dieser herausfordernden und abwechslungsreichen Position hast, dann freuen wir uns auf Deine Online Bewerbung! Aufgrund der Datenschutzgesetzgebung dürfen wir Bewerbungen nur über das Bewerbungstool entgegennehmen.

Leica Geosystems AG
Human Resources

Heinrich-Wild-Strasse
CH-9434 Heerbrugg

Committed, dynamical and with a passion for precision, we revolutionise the world of measurement and survey.

You manage our projects with ambition and confidence and support with your know-how wherever needed. You always stay on top of things and like to take responsibility? Join our team and make your visions come true!

This appeals to you

- Being responsible for the software project management of the onboard software of embedded systems (laser scanners, controllers, GNSS smart antennas, total stations)
- Being responsible for coordinating and managing interfaces between several projects and all involved stakeholders
- Accompanying and supporting the Scrum teams in achieving their project goals
- As a project manager, you are process-responsible for the definition, implementation and quality check

This is you

- Education / studies in the field of computer science (HF or FH (Bsc / Msc))
- Training in project management or business administration is an advantage
- You work organized and are able to create structures
- You communicate directly, act proactively and with foresight
- You have at least 2-3 years of experience in managing software projects
- English: Business fluent / German: good conversation skills

About Us

Our innovative solutions and products are characterised by the highest efficiency and reliability. Help us to improve the future, become part of our team and a global success story.

How can I apply

If you are interested in this challenging and varied position, then we look forward to receiving your online application! Due to the privacy policy, we accept applications only via the application form.

Leica Geosystems AG
Human Resources

Heinrich-Wild-Strasse
CH-9434 Heerbrugg
Project Manager (f/m/x) Software



Projekt Manager (w/m/d) Software

Additional information

Location	Heerbrugg
Position type	Full-time employee
Start of work	As of now

Responsible

Birgit Eberle